

Schützenfest in Meiningen

24. bis 26. August in der Schießsportanlage im Stiefelsgraben

MEININGEN ■ Die Schützengesellschaft Meiningen e.V. lädt alle interessierten Bürgerinnen und Bürger zum diesjährigen Schützenfest ein, das vom 24. bis 26. August 2018 in der Schießsportanlage im Stiefelsgraben begangen wird. Nicht nur die aktiven Schützen kämpfen um Pokale und die Königshöhre, sondern auch nichtaktive Gäste sind zur Beteiligung am Pokalschießen eingeladen. Geschossen wird mit dem Kleinkaliber (KK)-Gewehr und der KK-Sportpistole. In beiden Disziplinen wird auch ein Seniorenpokal für Teilnehmer ab dem 60. Lebensjahr vergeben. Darüber hinaus können Sie sich am Bogenschießen beteiligen. Am Freitag be-

ginnt um 15 Uhr der Vorwettkampf für Mitglieder der Schützengesellschaft Meiningen. Ebenso ab 15 Uhr können alle aktiven und nichtaktiven Gäste um die Schützenfestpokale in den Gewehr-, Pistolen- und Bogendisziplinen kämpfen. Bei allen KK-Wettbewerben werden nach 5 Schuss Probe 10 Wertungsschüsse mit dem Gewehr liegend auf 50 m und mit der Sportpistole stehend freihändig auf 25 m abgegeben. Mit dem Bogen werden 3 Pfeile zur Probe und 9 Pfeile zur Wertung verschossen. Das Schießen endet um 20.00 Uhr mit einem gemütlichen Beisammensein. Am Samstag werden die Wettkämpfe nach der offiziellen Eröffnung

durch den 1. Schützenmeister, Herrn Wilfried Blöthner, von 11.00 bis 17.30 Uhr fortgesetzt. Nach Bekanntgabe der Finalisten um 17.40 Uhr startet das Königsschießen um 18.00 Uhr. Ab 19.00 Uhr leiten die Festrede des Ersten Schützenmeisters und Grußworte der Gäste den Höhepunkt der Veranstaltung ein – es werden die Schützenfestpokale verliehen, sowie der Nachwuchsschützenkönig 2018 und der Schützenkönig 2018 gekrönt. Am Sonntag wird ab 10.30 Uhr zum Frühschoppen geladen. Für Speisen und Getränke wird an allen Tagen gesorgt sein.

Dr. Andreas Koschella/ Schützengesellschaft Meiningen e.V.